

# 愛の家だより

令和3年  
12月号

知的障害者総合福祉施設 愛の家  
発行責任者 川口 和寛  
編集責任者 上野 隆幸

## 皆が一つになり、歓喜と感動に包まれました

### 愛の家50周年記念クリスマス会開催

12月24日、愛の家50周年記念クリスマス会を岬町立体育館で開催しました。

当日は曇り空でしたが日差しが暖かく気持ちよい環境で行うことができました。

利用者の皆さんも、わくわくしながら体育館に集合し、50周年を記念するクリスマス



勇壮な姿と音色に感動しました！

ス会がスタートしました。

最初の演目は太鼓集団「潮」さんの演奏からです。

舞台の幕が上がると同時に勇壮な太鼓の迫力と一糸乱れぬ音色が響き渡りました。

赤い衣装もクリスマスと重なり、会場が一つになり、皆が歓喜と感動に包まれました。

続きましては、サンタさんによる、マジックショーです。

皆が「キャー、サンタさん来たー」と大喜び、サンタさんへの質問コーナーでは、「どこから来たの？」「赤いマントは何の？」などのユニークな質問も飛び出し、マジックとともに楽しいひと時になりました。

最後の演目はよさこいソーラン美咲さんの登場です。

皆が知ってるAKB48の365

日の紙ヒコーキ、津軽じょんがら節ロックバージョンのダンスが披露されました。

曲の合間には、シングルベルやあわてんぼうのサンタクロースの振り付けを教えてもらい、その後、実際の曲に合わせ、皆でダンスをするコーナーでは利用者さんたちの姿が印象に残りました。

楽しい会はあっという間に過ぎ、閉会式では保護者会の皆さんから頂いたクリスマスプレゼントの贈呈式と愛の家50周年を迎えて、利用者さんが作っていただいた、感謝状の贈呈式も併せて行われました。



驚きのマジックが次々と披露されました！



会場が一つになって、クリスマスソングを歌い、踊りました！

なお、真心のこもった50周年感謝状は施設長が受け取りました。

利用者の皆さん、ありがとうございました。

今回のイベントで利用者さんの笑顔がたくさん見られました。無事にクリスマス会を開催できて、本当に良かったと思います。

事務 森口 威

【コラム】2021年のテレビニュースやワイドショーで放送された話題別の時間を算出した結果、「新型コロナウイルス感染拡大」に関する報道が1005時間38分9秒で、2年連続で1位となったようです◆ようやく緊急事態宣言も解除となり普段の生活に戻られるかなとも思いましたが、変異株による感染リスクも気になるところです。この1年振り返れば何かと我慢の年だったのではと思います。愛の家でも、ようやくBBQ大会、クリスマス会とイベントを開催することができました。イベントでは楽しそうな利用者さんの顔が印象的でした◆暗いニュースはモー懲り懲り、新しい年は色々なことに明るくレッツトライしたいものです。ちなみに「文化・芸能」部門の1位は、韓国、男性7人組グループ・BTSに関するニュースで、8時間15分38秒だったようです。我が家でもBTSはお気に入りです。(上野)

# あまりに美味しくて、あっという間に完食しました！



利用者さんもたこ焼き作りに参加しました

12月5日、約2年ぶりに保護者会主催のたこ焼きパーティーが開催されました。今回も「きぼう」の子どもたちが焼くのをお手伝い。皆嬉しそうにそわそわしながら、感染対策のためのエプロンや手袋などを装着し、準備完了。

たこ焼きのゆるい生地に苦戦していた子も、保護者会の方に教えていただくうちに焼けるようになりました。

「これ自分で焼いたんやでー」と見せに来てくれる子の笑顔に、こちらまで嬉しい気持ちになりました。

出来たてのたこ焼きに「もっと食べたい!」、「次するのいつ?」などの声がたくさんあがりました。保護者会の方のたこ焼きは出汁が効いていて美味しく「かがやき」利用者の皆さんもあっという間に完食されていました。 事務 多田 緑

## 1月・2月の予定

※12月29日～1月3日まで、年末年始休業期間とさせていただきます。ご理解のほどよろしくお願い致します。

### <1月の予定>

- 1月 11日 (火) 工房みさき保護者会
- 1月 25日 (火) 工賃支払日
- 1月 31日 (月) 保護者会役員会・サービス向上委員会

### <2月の予定>

- 2月 8日 (火) 工房みさき保護者会
- 2月 25日 (金) 工賃支払日
- 2月 28日 (月) 保護者会役員会・サービス向上委員会

※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、当面の間、帰宅を制限させていただきます。再開に際しては、愛の家ホームページ及び愛の家だよりにてお知らせさせていただきます。



美味しい楽しい時間でした

### 久々に開催することができました！

岬町民生委員の方々のご協力により、愛の家サロンを久々に開催することができました。利用者みなさんにも大変喜んでいただきました。今後も毎月第4土曜日に開催を予定しています。

### 新規採用職員紹介

はまだ さおり  
支援スタッフ 濱田 沙織

12月1日付、非常勤支援スタッフとして採用になりました。頑張りますので皆様よろしく願いいたします。



12月にボランティアに来てくださった皆さま  
 ・愛の家サロンをひらいてくださった方(4名)  
 12月に寄付品・寄贈品を頂いた皆さま  
 ・ダスキン モリヤ 様

ありがとうございました。